

El Ingeniero Mauricio Moreno Rojas

Conocimos a Don Mauricio en el contexto del nuestro común interés por las diversas fuentes de energía en Chile. Un día del año 2005 supimos que él presidía una de las comisiones creadas por el Colegio de Ingenieros para hacer una contribución al desarrollo futuro de nuestro país. Sin vacilar nos reunimos con él y de su trabajo y el nuestro surgió un quehacer conjunto entre nuestros Colegios. Su aporte en este campo quedará como una estela a su memoria. No dudamos de que muchas personas lo recordarán también por otras contribuciones, dada su personalidad, su inteligencia y gentileza.

Era un placer escucharlo hablar en el tema de la energía, uno a uno desgranaba con calma y convicción, los argumentos que presentaba con un despliegue impresionante de información y cultura sobre el tema que era su especialidad. Lo hacía con una voz suave, sin confrontación. Había que poner atención, porque la recompensa intelectual de oírlo era de alta selección.

Cuadernos Médico Sociales incluye en sus ediciones homenajes a nuestros colegas médicos, recordaremos también a este ingeniero como uno de los nuestros en el combate por la salud. Sabemos además que el mejor homenaje que podemos rendirle es continuar trabajando en forma conjunta en los Colegios Profesionales de Ingenieros, Médicos y Periodistas por una política energética sana en Chile.

Los Editores
Cuadernos Médico Sociales
Colegio Médico de Chile